

Zuhause in Sachsenhagen Hier lebe ich gern



Liebevolle Begleitung auf Augenhöhe

"KinderReich"-Leiterin Diane Kobusch über "Quality Time", erfreuliche Rückmeldungen von Eltern sowie Pläne für 2024 und 2025

|In der Kita "KinderReich" ist der Name Programm: "Hier darf gelacht, gespielt, experimentiert und eine unbeschwerte Zeit in einem geschützten Raum außerhalb der Familie erlebt werden", sagt Leiterin Diane Kobusch über die vor rund sechseinhalb Jahren eröffnete Einrichtung neben der Grundschule. "Hier werden in beiden Gruppen - altersentsprechend Kinder in ihrer Entwicklung begleitet, unterstützt, gefordert und gefördert." Zudem werde ihre Freude an allem Neuen geweckt.

Insgesamt kümmern sich fünf Erzieherinnen, ein Erzieher und eine angehende Kindheitspädagogin täglich um von 7.30 bis maximal 16 Uhr bis zu 15 Mädchen und Jungen in der Krippengruppe sowie bis zu 25 Kinder in der Kindergartengruppe. Zur Verfügung stehen zwei Gruppenräume mit separaten Bewegungsräumen, ein Hallenbereich sowie zwei getrennte und altersentsprechend angelegte Außenbereiche und Spielplätze.

Was Kobusch außerordentlich freut, sind die vielen positiven Hier ein kleiner Auszug: "Die Kita KinderReich ist klein, aber fein. Die Kommunikation zwischen Eltern und Leitung beziehungsweise Fachpersonal findet auf Augenhöhe statt und ist transparent. Die Kita ist kein Aufbewahrungsort, sondern ein Platz, an dem unsere Kinder



Der Name zeigt es bunt auf weiß: Hier ist das Reich der Kinder.



Tag für Tag liebevoll begleitet werden. Betreuungskonzepte werden gelebt und stetig weiterentwickelt. Es herrscht ein liebevoller Umgang mit den Kindern. Die Kinder werden einfach in allen Bereichen ge-

diesem Gebäude neben der Grundschule.

Die Kita wurde 2017 offiziell eröffnet und befindet sich seitdem in

All diese Aussagen führt die staatlich anerkannte Erzieherin und Fachwirtin für Kindertagesstätten darauf zurück, dass sie Rückmeldungen von Eltern. und ihr Team bei der Betreuung der Kinder besonders großen Wert darauf legen, den Mädchen und Jungen spielerisch Spaß und Freude zu bereiten sowie ein Sicherheits- und Wohlfühlgefühl zu vermitteln. "Wir werden unser Konzept in diesem Jahr erweitern und freuen uns total auf einen weiteren, ergänzenden Ansatz", blickt die 53-Jährige voraus, die in Bad Nenndorf wohnt. "Dafür bilden wir uns weiter und streben für 2025 eine Zertifizierung zur Kneipp-Kita an."

> Als ihr "wichtigstes und herzerfüllendes Hobby, außer un

regelmäßigen Besuchen im Fitnessstudio", nennt Kobusch "seit drei Jahren meine entzückende Enkeltochter Lilli". Diese "Quality Time" bringe ihr "Entspannung, Energie und ganz viel Herzenswärme", berichtet die glückliche Großmutter, die für die heutige Veröffentlichung in unserer Zeitung folgende Halbsätze vervollstän-

Ich bin Erzieherin geworden,

... dieser Beruf gleich nach meinem Berufswunsch Lehrerin

Am meisten Spaß an meinem Beruf machen mir ...

... die Vielfältigkeit meiner Tätigkeiten mit den Kindern sowie der Umgang mit Eltern, Kolleginnen und Kollegen - aber auch die Arbeit im Büro und der Austausch mit der Samtgemeinde Sachsenhagen als Trägerin unserer Einrichtung. Die Samtgemeinde unterstützt und fördert gerne neue Ideen und steht uns immer zur Seite.

Mein bislang außergewöhnlichster Moment in meinem beruflichen Werdegang war ...

... der Aufbau und die Mitgestaltung dieser Kita: eine Herausforderung und ganz viel Spaß.

Unsere Kita hat für Sachsenhagen eine große Bedeutung, weil ...

... wir zusammen mit dem Kindergarten "Wirbelwind" eine gute und wichtige Ergänzung zum Familienleben anbieten.

Kita "KinderReich" in Kürze

- Trägerin: Samtgemeinde Sachsenhagen
- Gründungsjahr: 2017
- Im aktuellen Gebäude seit: 2017
- Anmeldung für die Aufnahme in die Kita: Online über das Eltemportal der Samtgemeinde Sachsenhagen.







Ob Tag oder Nacht – mit den SN als E-Paper wissen Sie rund um die Uhr, was los ist.

